
    

令和 2 年度 第３回瑞浪市健康づくり計画推進会議 

                          

                     日 時 令和 2 年 12 月 3 日（木） 

       午後１時 30 分～2 時 10 分 

                     場 所 保健センター（3 階大会議室） 

 

司会：健康づくり課長 

新型コロナウイルス感染予防のためマイクは回さず、進めていくのでご承知をお

願いします。 

委員の交代の報告：薬剤師会の代表委員は、11 月から山田委員から伊藤委員に交

代されました。 

                       

1 あいさつ  

古積会長あいさつ 

新型コロナウイルス感染症の第 3 波がきているようです。12 月、1 月はインフル

エンザも出てきます。医療機関は大変な状況となっています。皆さんも日頃の手洗

い、うがい、マスクの着用の徹底をお願いします。 

  

2 議題 

（１） パブリックコメント実施結果報告 （資料１） 

 事務局：資料１に基づいて結果説明。 

・目標数値のがん検診の受診率について 

  計画における目標値は、職域における検診、市が実施する検診の合わせた目

標値である。職域で実施されるがん検診受診率は把握できません。 

市が実施するがん検診で数値把握が可能な国保加入者の受診率から国保加入

者の目標数値を別に設け目指していきたいと考えています。 

  委員：質問等なし。 

 

（２） 第２回計画推進会議以降の訂正・修正点等について（資料２） 

  事務局：資料２に基づき訂正・修正点等を説明。 

   (主な修正点) 

   ｐ37 食道がんの死亡の者数を削除。（がん検診と同じがんのみを掲載） 

   ｐ41 累計年を他の集計と同じ年度に揃える。 

   ｐ54 HbA1c6.4％以下を削除。（糖尿病が強く疑われる数値 6.5以上の数値に

絞ってグラフ化） 



   ｐ57 糖尿病レセの表記にした。（糖尿病の重症化させないことが重要なので

糖尿病を把握するため） 

  委員：質問等なし。 

                 

（３） 第 2 回会議の追加資料 

  事務局：追加資料について説明。 

伊藤委員：追加資料は計画書のどこに掲載されていますか。 

事務局：計画書には掲載しません。追加資料は、第 1 回会議にて示した現行計

画の評価時に用いた資料です。内容的には p61「妊婦のやせの人の割合の減少」

に関連した資料となります。 

  

古積委員：数値をみると 20 歳代、30 歳代は割とやせている人が多いのかと思う

が、町中をみると肥満の人もみかけます。40 歳以上になると特定健診でもそう

だが肥満傾向になってくる。20 歳代、30 歳代のやせている人の原因等はどのよ

うでしょうか。 

 事務局：20 歳代スリムな体形の方が多い印象です。やせすぎ、肥満の方は不規 

則な生活、ストレス等に影響されることがあるとは思います。個々により背景

に違いがあると捉えています。 

      

（４） その他 

  事務局：今後のスケジュールについて 

  庁内で最終決定し、3 月には計画書が完成できるよう進めていきます。 

 

 民生部長あいさつ 

  健康づくり計画の目標である健康寿命の延伸を目指しで取り組んでまいります

のでお願いします。 

    


